



Proyectos

Nuevo proyecto extraordinario infantil en Nou Barris-Barcelona



El pasado mes de julio la Junta tomó la decisión, con carácter extraordinario, de complementar a la ONG Aasara, con la que trabajamos en red, en un proyecto de emergencia excepcional, consistente en aportar recursos para la adquisición de alimentación infantil para bebés de menos de 2 años, destinada a 86 familias con 120 niños, de la zona de Clutat Meridiana (Barcelona)

La realidad de pobreza extrema en esta barriada, como en otras de nuestra periferia urbana, con índices de paro superiores al 50%, se manifestó el año 2013 y ello nos ha empujado a, provisionalmente, a reforzar aspectos nutricionales concretos no contemplados por otro organismo. Creemos que entre todos estamos contribuyendo a crear vínculos directos muy solidarios con determinadas realidades locales de nuestro país.

Si en un futuro nos necesitan, esperamos poder responder, sin que ello implique apartarnos de nuestra misión y valores vinculados a la situación de pobreza extrema infantil en Dakar y Medellín, dónde continuamos intensamente con nuestros proyectos de asistencia educativa y becas tal como destaca nuestra última memoria anual de actividades 2013.



Noticias

Conferencia Magistral del Dr. Federico Mayor Zaragoza a favor de Gra d'Arròs el próximo 9 de octubre



El próximo 9 de octubre os esperamos en la Conferencia del Dr. Mayor Zaragoza "Educación y Solidaridad, un compromiso universal" que realizaremos en la Escuela Pia de Diputación de Barcelona.

El Dr. Federico Mayor Zaragoza tiene una larga trayectoria y profesional. Catedrático de Bioquímica, rector Universitario y cofundador del Centro de Biología Molecular Sever Ochoa.

Diputado en el Parlamento español i europeo, Ministro de Educación y Ciencia, accede a ser Director General de la UNESCO durante 10 años; es fundador y Presidente de la Fundación Cultura de Paz como incansable defensor del papel de la educación para la no violencia y por la erradicación de la discriminación a través del fomento de la cooperación internacional.

Esperamos que asistáis y disfrutéis con nosotros de este acto.

Si queréis participar poneros en contacto con nosotros para reservar vuestra plaza. Lo podéis hacer vía mail: info@gradarros.org o por teléfono: 93 323 44 09 de 09:00h. a 13:30h.

Encontrareis más información clicando [AQUÍ](#)



Sensibilización

IV Torneo de Golf Solidario Gra d'Arròs



El pasado 24 y 25 de mayo, celebramos en el Campo de Golf de Vallromanes el IV Torneo de Golf Solidario Gra d'Arròs. Durante los dos días nos acompañó un tiempo espléndido.

Más de 70 sponsors y cerca de 160 jugadores, 27 "filas 0" y numerosas donaciones permitieron una recaudación que superó los 7.000€ y que destinaremos íntegramente a nuestros proyectos.

Juego, desayuno-barbacoa, trofeos y sorteo de regalos hicieron que fuese una fiesta solidaria con muy buen ambiente. Tuvimos la fortuna de poder sortear un vehículo Toyota Auris, que gracias al patrocinio de seguros Allianz se adjudicó a una participante que realizó el hoyo 17 en un solo golpe.



Memoria 2013

Ya podéis consultar nuestra memoria del año 2013, dónde encontraréis todo lo que hemos realizado durante el año pasado. Clica [AQUÍ](#)

Si quieres escribirnos, no dudes en hacerlo a info@gradarros.org

Para hacer una donación, nº de cuenta corriente de La Caixa: **2100 5423 82 2200080224**

Visita nuestra web www.gradarros.org

